

クイーン俱楽部だより 8月号



2014年

第138号

ERN

有限会社エコ・ライス新潟
新潟県長岡市脇川新田町字前島970-100
TEL 0258(66)0070 FAX 0258(66)0447
URL <http://www.eco-rice.jp/>
E-mail eco-net@nekonet.ne.jp



最高の“わかめ”を
災害食に!

アルファ米 わかめご飯



中越大震災から10年。この節目の年に、東日本大震災から立ち上がる石巻・十三浜の漁業生産組合・浜人(はまんと)の「わかめ」とエコ・ライス新潟の「米」がコラボ。アルファ米「わかめご飯」が完成しました!

わかめはご飯に混ぜ込み、個包装されているので、好みに合わせてわかめの量を調節することができ、「わかめご飯」「白飯」「かゆ風」と三通りの食べができるよう、工夫しました。

アルファ米わかめご飯は、9月1日「防災の日」に販売開始いたします。

写真上:(左)浜人:阿部浩、(中)エコ・ライス:平石、(右)浜人:阿部勝太
写真左:わかめは湯通しすると、茶色から綺麗な緑色に変化します。

写真右:手際よくわかめをめかぶを分けていく熟練の作業。

薬物問題に関しては古くから存在していましたが、嗜癖、麻薬中毒、薬物乱用などの語がWHOで「薬物依存」に統一されました。薬物依存の定義は、「ある薬物に対して強い接種欲望があり、中断で精神的、身体的な症状を生じ、離脱で著しく困難な状態」といえます。薬物中断で強い不安を感じ、中断で離脱症候群を生じ、次第に耐性が生じ、量が増加してゆく特徴があります。

なぜ薬に走るかといえば「現実からの逃避」といって「のせは浮世、すなわち憂き世」であつて、つらい世からしばし逃れたい、といつ心理が薬物に手を出させているのでしよう。かつては肉体労働のきつさから逃れたいといつ覚醒剤や、多幸感を呼ぶ大麻、アヘン、酒類などが中心でしたが、次第に幻覚や異常体験感を生む不思議な世界体験へ変貌してきました。これが精神薬や合法ドラッグなどに代わっているのです。

薬物依存症の防止としては、「生きがい」を持つことです。仕事がきつい、何一ついふことがない、皆にバカにされる、などが薬に走らせます。好きな趣味がある、楽しい家庭がある、やらねばならないことがあるなどは、薬物と無縁になります。生きがいが見つけられない場合はボランティア団体に参加して仲間と世のためという充実感が味わえお勧めです。

ドクター
中村の

健康 徒然記

その42

脱法ドラッグへの^{はま}嵌りと脱出



中村信也(なかむらのぶや)

医学博士。東京家政大学家政学部栄養学科教授として教鞭をとり、食と医療の医療膳研究の第一人者として活躍中。